



## **Anuncia Ricardo Monreal que reforma electoral pasará al próximo periodo de sesiones**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- **Ricardo Monreal** dio a conocer que la doctora Claudia Sheinbaum llamó a los diputados de Morena a tener una mayor reflexión y análisis de la reforma electoral. La iniciativa es la única que no va a ser discutida en septiembre, por lo que se considera cancelada por el momento. Monreal aseveró que del paquete de reformas que envió el Presidente, solo la reforma electoral no ha sido aprobada, por lo que la Presidenta electa ha considerado que requiere de un mayor análisis y reflexión, lo que no quiere decir que no se vaya a hacer, sino que será motivo de una nueva iniciativa en el próximo periodo de sesión.

[https://drive.google.com/file/d/1pO2O8yCzZ\\_un5krcbzF6ZYPPLSBn8e1r/view](https://drive.google.com/file/d/1pO2O8yCzZ_un5krcbzF6ZYPPLSBn8e1r/view)